FEDRIGONI

Política de Salud y Seguridad

Introducción

En Fedrigoni, la protección y promoción de la salud, la seguridad y el bienestar individual no son solo prioridades: son integrales a todo lo que hacemos y guían nuestro enfoque estratégico de negocios y nuestras actividades diarias. Estamos dedicados a fomentar una cultura de seguridad promoviendo comportamientos responsables y conciencia de riesgos para nuestros empleados, clientes, proveedores y cualquier otra persona que interactúe con nuestra empresa en todos los países donde operamos. Asignamos recursos organizativos y financieros para prevenir accidentes y enfermedades laborales y mejorar continuamente las condiciones de salud y seguridad ocupacional. Además, buscamos garantizar el cumplimiento de todas las leyes y regulaciones aplicables en materia de salud y seguridad.

Ámbito

La Política de Salud y Seguridad de Fedrigoni no solo abarca todas nuestras operaciones, sino que también se extiende a nuestra cadena de valor. En línea con los valores y principios expresados en el Código Ético del Grupo Fedrigoni y en el Código de Conducta para Proveedores de Fedrigoni, la Política de Salud y Seguridad destaca el compromiso del Grupo para mejorar nuestro compromiso con la salud y seguridad de las personas. Por lo tanto, esta Política de Salud y Seguridad se aplica a todas nuestras plantas, operaciones y nuevas adquisiciones del Grupo Fedrigoni.

Sistema de gestión

Todas nuestras plantas deben adoptar un sistema de gestión estructurado de acuerdo con un marco reconocido internacionalmente para garantizar el cumplimiento de todos los estándares y regulaciones pertinentes, así como de programas voluntarios y acuerdos colectivos en materia de salud y seguridad. Priorizamos la consulta y la participación activa de los trabajadores, incluidos sus representantes cuando corresponda, en los procesos de toma de decisiones relacionados con cuestiones de salud y seguridad. El sistema de gestión incluye un compromiso para mejorar continuamente el desempeño en salud y seguridad a través de una evaluación y perfeccionamiento continuo. Este compromiso se refleja en la definición de planes de priorización y acción dirigidos a abordar los riesgos y oportunidades identificados. Además, se establecen objetivos cuantitativos para mejorar las métricas de desempeño en salud y seguridad y forman parte de nuestros objetivos ESG 2030, proporcionando objetivos claros para los esfuerzos destinados a mantener un lugar de trabajo seguro y saludable para todas las personas.

Roles y responsabilidades

El Consejo de Administración de Fedrigoni es responsable de aprobar, adoptar y supervisar el cumplimiento de esta Política. El Comité Ejecutivo es responsable de definir la estrategia del Grupo y sus

FEDRIGONI Group Sede legale Via Enrico Fermi 13/f 37135 Verona (VR), Italy T +39 045 8087888 F +39 045 8009015 Sede operativa Piazzale Lodi 3 20137 Milano, Italy T+39 02 467101



FEDRIGONI

directrices operativas. Nuestro "modelo extendido" de sostenibilidad incluye al Equipo de Liderazgo y al Equipo de Sostenibilidad. A nivel de unidad de negocio, esta Política de Salud y Seguridad se aplica en cada planta y diariamente en todas las operaciones. En general, todas las personas en Fedrigoni son responsables, dentro de su ámbito de competencia, de mejorar nuestro desempeño en salud y seguridad.

Transparencia y rendición de cuentas

Nuestro objetivo es proporcionar a todos nuestros stakeholders información clara y transparente sobre nuestros resultados y desempeño en salud y seguridad. Nuestra Declaración Anual de Sostenibilidad está redactada de acuerdo con un marco reconocido externamente e incluye nuestros objetivos y resultados. La Política de Salud y Seguridad está disponible públicamente en nuestro sitio web y se comunica a todos los stakeholders internos y externos para compartir nuestros principios y fomentar una cultura de seguridad.

Mecanismo de quejas

Todos los representantes del Grupo, empleados, colaboradores, consultores, socios comerciales y miembros de las comunidades locales pueden informar cualquier situación de la que tengan conocimiento en la que existan evidencias de posibles impactos negativos en la salud y seguridad de las personas a través de nuestros canales de informe. La política de denuncia del Grupo se aplica a todos los destinatarios.

Actualización de la política

Esta política se actualiza periódicamente en función de los cambios en el contexto, el grado de logro de los objetivos de salud y seguridad y para mantenerse alineada con las mejores prácticas internacionales.

Aprobado por el Consejo de Administración de Fedrigoni S.p.A. el 28 de abril de 2024.

Marco Nespolo Fedrigoni Group CEO

Merco/Kyel

